

意見交換会【印西 CC 次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果

開催地区	造谷(ツクリヤ) (周辺地区)	候補地名	岩戸	実施日時	6月7日(土)19:00～	世帯数	55	アンケート 提出数	12
				実施場所	造谷構造改善センター	出席者数	18		

※出席者は全て造谷地区住民

①賛成	②どちらかと言えば賛成	③どちらかと言えば反対	④反対	⑤わからない
2	1	3	4	2
<p>①賛成</p>				
<p>②どちらかと言えば賛成</p> <p>■山林の活用としては良いのでは！</p>				
<p>③どちらかと言えば反対</p> <p>■現在地に建て直した方が良いのではないかと思う。 ■ごみ処理施設が必要不可欠であることは十分に理解しているが、現在地が候補地にあるのに他の土地に移転する意味が感じられない。 ■「地域活性化」を売りにするやり方は、もう古いと思います。違和感を感じます。 ■新規に土地を求め建物を新築し、各道路網を整備すると、相当な財力が必要になる。ならば、現在の場所を利用し、改築して行けば市の負担も少なくなり、環境問題についても、最高の浄化装置を付ければ全く問題無いと思います。ので、全部が新規事業になると、次世代の負担になります。</p>				
<p>④反対</p> <p>■収集車による県道の通行量が増え、騒音また排気ガス等が現在より絶対的に増える為。 ■現状での建設は、多面から考慮すると反対です。 ■毎週日曜日 TBS 系で 13:00 から放映されている東京マガジンのウワサの現場でとりあげてもらったらいかがかな。そうすればもっと関心度が高まると思う。</p>				
<p>⑤わからない</p> <p>■今夜の説明会で、クリンセンターの環境に対する安全性はわかるが、何も決まってないから、要望も返事も出来ないでは意見交換会にならない。 センターはどこに造っても予算は同じなのは理解できるが、出来たら、今と何がどの様に影響するのか、さっぱり理解できない。</p>				